

Vingt ans de l'Evangelium Vitae

Le Conseil pontifical pour la famille organise demain, 24 Mars 2015, une grande veillée de prière pour fêter l'anniversaire de l'encyclique sur la vie de saint Jean-Paul II.

23/03/2015

À l'initiative du Conseil pontifical pour la famille, une grande veillée internationale consacrée à la vie est organisée afin de commémorer le vingtième anniversaire de l'encyclique « Evangelium Vitae »

Elle aura lieu dans la Basilique de Sainte-Marie-Majeure, à Rome, le Mardi 24 Mars 2015, à l'occasion du vingtième anniversaire de l'encyclique «Evangelium Vitae».

L'encyclique, promulguée le 25 Mars 1995, concerne la valeur et l'inviolabilité de la vie humaine, et est directement liée aux enseignements contenus au sein de l'« Humanae Vitae », l'encyclique écrite par le Pape Paul VI le 25 juillet 1968.

Cet événement, précise le Conseil pontifical pour la famille, a pour objectif, en particulier, de rendre grâce pour les fruits produits par la pastorale de la vie (spécialement celle de saint Jean-Paul II), mais aussi de faire connaître les bienfaits de la prière pour la vie, ainsi que de commémorer la vie éternelle, qui est le destin de chaque homme.

Le communiqué du Conseil donne le programme détaillé et ajoute :

Un rosaire embrasse le monde. Ce qui rend la veillée encore plus complète et joyeuse est aussi son caractère international. En effet, en conjonction avec l'événement romain, dans d'autres parties du monde, sera également célébré ce même anniversaire important. Avant tout, dans les sanctuaires de Fatima (18h30), de Lourdes et de Guadalupe où, le même jour, seront récités des Rosaires consacrés à la vie. Mais aussi à Nazareth, où la prière de la communauté a été anticipée au 21 Mars.

Le direct de la veillée à Sainte-Marie-Majeure sera offert par Telepace, à partir de 17h15, tandis que les téléspectateurs anglais, français et italiens pourront prendre part aux Saints Rosaires de Lourdes selon le programme suivant : à 14h30 (heure

locale), le Rosaire sera transmis par les principales télévisions catholiques américaines ; à 15h30, par l'émission catholique française KTO, alors qu'à 18h00, en italien, par TV2000.

Nous vous invitons à vous unir à cette prière et à lire (ou à relire) les deux encycliques.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/vingt-ans-de-levangelium-vitae/> (22/02/2026)